
Hey,

das Gedicht hat ja besser abgeschnitten, als ich zu träumen gewagt hätte. Nihil brachte es auf seine Art auf
den Punkt:  	  Zitat:			  2018 erwarte ich was anderes von Gedichten.	Dennoch schreibe ich genau so,
wenngleich es nicht modern ist. Ich weiß das, aber was soll ich machen?

Nun zu Euren Kommentaren, für die ich sehr dankbar bin und mit großem Interesse  gelesen habe.

@menetekel: Schön, dass Dir der Text so gut gefällt. Wie Du siehst, irrst Du in Deiner Annahme, aber David
wäre der andere "Kandidat" für diese Art Texte gewesen. Und ja, ich liebe die Musik von Bach sehr.

@Poetnick: Ja, das 'Formgedicht' ist es, was mich unsicher gemacht hat und bis zum Schluss zweifeln ließ.
Den Vergleich zur Kunst der Fuge scheue ich zwar, aber es freut mich, dass ich Dein Ohr hatte.

@Heidi: Danke für erstaunliche acht Punkte. Natürlich hast Du recht, der erste Satz sperrt sich. Aber da war
ich noch auf einem anderen Dampfer. Was Ihr hier Lesen könnt, ist das Produkt eines Prozesses, der nicht
abgeschlossen worden ist. Zwei Stunden sind schon knapp...

@MoL: Freut mich sehr, dass Gereimtes Dir so gut eingeht und ich meine Sinneswahrnehmung vermitteln
konnte. Denn das ist eine derer, die ich habe, wenn ich Bach höre: Der Bilder sind noch viele.

@Nihil: Ich hatte noch mehr Kommentare im Stil des Deinigen erwartet. Ja, vielleicht ist es kitschig und ich
weiß, dass Dir das so garnicht liegt und schmeckt. Vielleicht bin ich da einfach zu weich, um Bach
aufzurocken. Wer weiß das schon. 

@finis: Dein scharfer Blick ist mir eine große Hilfe. Ich danke Dir für den Respekt vor dem Metrum und
Reimen. Sicher hätte ich mit ein wenig mehr Zeit in die Tiefe gehen können, aber das war nun nicht. Wie ich
bereits schrieb, hat der Text einen Vorlauf und ich hatte mir ein Limit gesetzt, bis zu dem ich entweder eine
Idee habe oder aufgebe. Das ist es nun geworden, und ich habe mich für Deinen Geschmack wohl zu sehr
an den falschen Gedanken gehängt. Sorry auch von mir.

@Lorraine: Kurz und knackig. Magst Du noch etwas sagen?

@Zinna: Schade, dass Dir die Feder brach. Dein Urteil ist mir wie das von Lorraine viel wert.

@Catalina: Da darf ich noch wachsen, nachhaltigere Texte mit mehr Gehalt zu schreiben. (das sage ich
auch zu den anderen KomentatorInnen)

Insgesamt hat es mir Spaß gemacht, mitzumachen. Ich danke Euch für Eure Kommentare und Bewertung.
Bleibt gesund.
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